

« L'accompagnement, parent pauvre des politiques publiques », S. Windsor, Ch. d'agriculture France

Le vendredi 13 septembre 2024
Politique agroécologique



Situation économique des exploitations, création d'un guichet par département pour aider les exploitants, FCO, tels sont les thèmes abordés par Sébastien Windsor, président de Chambres d'Agriculture France, lors de la conférence de presse de rentrée à Paris, le 11 septembre 2024.



Sébastien Windsor, président de Chambres d'agriculture France, était auditionné, le 11 octobre 2023, - © D.R.

Situation économique des exploitations, création d'un guichet par département pour aider les exploitants, élections des chambres et place des coopératives après la séparation de la vente et du conseil sur les produits phytosanitaires, sont les thèmes abordés par Sébastien Windsor, président de Chambres d'Agriculture France, lors de la conférence de presse de rentrée à Paris, le 11 septembre 2024. « Certains exploitants verront leur chiffre d'affaires réduit de moitié », indique Sébastien Windsor.

Un guichet par département est ouvert pour aider les exploitants, avec des référents. « Ils accompagnent et poussent les agriculteurs à analyser leur situation, clarifient ce qui est assurable ou non. Nous devons rechercher des solutions concrètes en tête-à-tête avec les agriculteurs et les partenaires », déclare-t-il.

La suppression de la dérogation pour la représentation des coopératives dans les conseils d'administration des chambres d'agriculture qui ont choisi la vente des produits phytosanitaires dans le cadre de la séparation de la vente et du conseil suscite des inquiétudes. « Leur présence est importante pour accompagner les agriculteurs dans la transition climatique et la réduction des intrants. Nous pouvons obtenir cette dérogation jusqu'au 8 février 2025 et nous la soutiendrons auprès du prochain ministre de l'Agriculture », ajoute Sébastien Windsor.

Situation des exploitations

- « Cette rentrée est particulièrement désastreuse et laissera des traces profondes et durables. Nous constatons l'arrivée de la FCO 3 par le nord et l'est, la progression de la FCO8 depuis le sud, et l'avancée de la MHE, affectant des animaux déjà malades l'an